



ANTISIPASI AKSI TEROR

RT/RW Perlu Hidupkan Siskamling

UMBULHARJO (MERAPI) - Ketua Rukun Tetangga (RT), Rukun Warga (RW) dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) diminta mendukung kinerja aparat kepolisian dan TNI. Terutama melakukan koordinasi dan komunikasi dengan aparat keamanan di wilayah untuk mengantisipasi gangguan yang bersifat teror di Yogyakarta.

"Jangan ragu-ragu. Di Polresta ada Babin Kamtibmas. Mohon nanti Pak RT, RW untuk sering berkomunikasi dengan Babin Kamtibmas. Kemudian tempatnya pak Dandim (Kodim) punya Babinsa. Ajak mereka koordinasi," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti saat perkenalan ketua RT dan RW periode 2018-2021 dan ketua LPMK periode 2018-2023, Senin (14/5) malam.

Dia mengimbau selain menjalankan tugas administrasi, ketua RT dan RW serta LPMK dapat menjaga kebersamaan dan keamanan. Kegiatan siskamling, pendataan warga pendatang di wilayah ditingkatkan. Dia juga mengajak warga untuk menjadi bangsa yang berani mela-

wan hal yang tidak benar jika terjadi di tengah masyarakat.

Menurutnya jika semua elemen masyarakat bersatu, Kota Yogyakarta akan aman, nyaman dan tertib serta bersih dari segala praktik premanisme dan teror yang mengancam. "Saya yakin kalau kita semua kompak bersatu Insya Allah, Yogyakarta tidak tergoyahkan. Tidak ada preman-preman yang mengganggu Kota Yogyakarta. Tidak ada hal-hal yang bersifat teror yang mengganggu Kota Yogyakarta," tegasnya.

Total ada 3.195 ketua RT, RW serta LPMK yang baru terpilih dalam musyawarah pemilihan pengurus pada Maret 2018. Mereka terdiri atas 45 LPMK, 616 RW dan 2.534 RT.

Kepala Bagian Tata Pemerintahan Pemkot Yogyakarta Zenni Lingga menyebut sekitar 37 persen dari keseluruhan jumlah ketua RT, RW dan LPMK Kota Yogyakarta merupakan wajah baru. Sedangkan lainnya telah dua kali dan tiga kali menjabat sebagai ketua RT, RW, maupun LPMK. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tapem dan Kesra	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005